

Seit 2011 veranstaltet die Alzheimer-Gesellschaft Augsburg in Zusammenarbeit mit verschiedenen Wohlfahrtsorganisationen den Treffpunkt Demenz in unterschiedlichen Stadtvierteln Augsburgs. Seit 2015 finden die vierteljährlichen Treffen im Rahmen der Lokalen Allianz für Menschen mit Demenz in Göggingen im Alten Rathaus statt. Partner für die Alzheimergesellschaft Augsburg ist für den Treffpunkt Demenz in Göggingen die Fachstelle für pflegende Angehörige des Malteser Hilfsdienstes, die ihren Zuständigkeitsbereich im Augsburger Süden hat.

Was ist der Treffpunkt Demenz?

Betroffene, Angehörige und Interessierte treffen sich zwanglos zu einer Gesprächsrunde, um sich auszutauschen, auszusprechen, erfahrene Angehörige und Experten anzusprechen und Wunschthemen zu besprechen.

Dabei ist die erste Stunde meistens einem speziellen Thema gewidmet, die zweite Stunde dient dem persönlichen Erfahrungsaustausch der Teilnehmer. Hier können Fragen gestellt und Probleme angesprochen werden. Experten stehen mit Rat zur Seite und können an kompetente Stellen verweisen. Vor allem aber treffen Sie hier auf Angehörige, die aus eigenem Erleben Erfahrungen weitergeben können.

Der Treffpunkt Demenz ist Anlaufstelle für Menschen

- die etwas über Demenz wissen wollen
- die nicht genau wissen, wo sie Hilfe finden können
- die sich mit anderen austauschen wollen
- denen das Thema Demenz am Herzen liegt und die Ideen einbringen wollen
- die einfach nur eine Frage haben

Der Treffpunkt Demenz findet vierteljährlich statt. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Kommen Sie einfach vorbei, wir freuen uns!

Themen 2017:

- 8. März: Erste Erfahrungen mit dem neuen Pflegeversicherungsgesetz PSG II (Pflegerstärkungsgesetz)
- 21. Juni: psychometrische Tests– wie wird eine Demenz festgestellt?
- 20. September: Überblick über nichtmedikamentöse Therapien bei Demenz
- 22. November: Hilfs- und Entlastungsmöglichkeiten in Augsburg

